

SUMMARY

FUNGSI FORENSIK DALAM PEMBUKTIAN TINDAK PIDANA PEMBUNUHAN DISERTAI MUTILASI (No: 511/Pid.B/2009/PN.TNG)

Created by JEFFRIAN HOSIAN

- Subject** : FUNGSI FORENSIK DALAM PEMBUKTIAN TINDAK PIDANA PEMBUNUHAN DISERTAI MUTILASI
- Subject Alt** : FUNGSI FORENSIK DALAM PEMBUKTIAN TINDAK PIDANA PEMBUNUHAN DISERTAI MUTILASI
- Keyword** : FUNGSI FORENSIK DALAM PEMBUKTIAN TINDAK PIDANA PEMBUNUHAN DISERTAI MUTILASI

Description :

ABSTRAK

Kejahatan merupakan persoalan yang dihadapi manusia dari waktu ke waktu. Kejahatan Mutilasi adalah jenis kejahatan yang tergolong sadis, dimana pelaku kejahatan tersebut tidak hanya membunuh atau menghilangkan nyawa orang lain melainkan juga memotong-motong setiap bagian tubuh si korbannya. Adapun tujuan pembunuhan mutilasi adalah menghilangkan identitas korban sehingga identitas korban sulit dilacak, apalagi pelakunya. Pelaku kemudian menduga polisi akan dengan mudah mengaitkan korban dengan dirinya, karena itulah perlu dihilangkan identitasnya dengan cara dirusak. Menghilangkan identitas dengan cara memotongmotong tubuh juga mencerminkan kepanikan pelaku. Usai melakukan pembunuhan, pelaku biasanya panik dan mencari jalan pintas untuk menyelamatkan diri. Pelaku pembunuhan mutilasi juga umumnya seseorang yang memiliki tingkat kecerdasan apalagi jika pelaku berpikir untuk menghilangkan kepala, jari, dan tulang adalah cara pelaku untuk mempersulit penyelidikan. Jika organ-organ penting untuk identifikasi hilang, uji DNA (deoxyribonucleic acid) menjadi satusatunya cara. Bagaimana ilmu kedokteran forensik dapat membantu pembuktian tindak pidana pembunuhan disertai mutilasi? Dan Apakah Keputusan No 511/Pid.B/2009/PN TNG tentang tindak pidana pembunuhan disertai mutilasi telah mempertimbangkan ilmu kedokteran forensik? Menjadi suatu permasalahan yang akan dibahas dalam penulisan skripsi ini dengan Jenis penelitian yang dilaksanakan adalah penelitian hukum normative. Peran ilmu kedokteran forensik dalam suatu pembuktian perkara pidana bertujuan untuk membuat terang suatu perkara pidana sehingga hakim dapat memutuskan berdasarkan bukti- bukti serta keyakinan hakim. Bahwa peran dokter dalam membantu mengungkap suatu perkara pidana menggunakan keahliannya dibidang kedokteran hasil dari keahliannya dituangkan dalam sebuah surat yang berguna bagi keadilan dan hal tersebut disebut visum. Visum et repertum, visum tersebut dapat dipergunakan bagi korban yang masih hidup, pada mayat, psikiatri, mengenai umur dan barang bukti. Bahwa peran ilmu kedokteran forensik dalam kasus ini adalah sebagai bahan pertimbangan sebagai saksi ahli yang dipergunakan dalam penyidikan dikarenakan keahliannya di bidang kedokteran berdasarkan pendidikan yang memadai, pengalaman, serta kemampuan yang lebih sehingga dokter dapat membuat kesimpulan secara tertulis yang dipergunakan dalam pembuktian di pengadilan sebagai dasar pertimbangan hakim dalam memutus. Perlu adanya kerjasama yang solid dan saling melengkapi antara pihak penyidik dan Dokter ahli forensik dimana dokter ahli forensik sangat berguna dalam penyidikan khususnya dalam kasus mutilasi dimana keterangan dan keahlian dari Dokter ahli forensik dapat dijadikan alat bukti bagi penyidik.

Date Create : 30/10/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201241138
Collection : 201241138
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor